

Dalam Rapat Minggon Desa, Bhabinkamtibmas Ajak Warganya Menjaga Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Jun 12, 2024 - 15:55



Polres Karawang Polda Jabar - Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jaba - untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, Kepala desa beserta perangkat Desa Makmurjaya menggelar rapat minggon desa Makmurjaya Kec. Jayakarta Kab. Karawang

Rapat minggon desa, berlangsung di Aula kantor Desa Makmurjaya, Kec. Jayakarta, Kab. Karawang, dipimpin Oleh Sekdes desa Makmurjaya saudara Agus Heryanto, Rabu (12/06/2024)

Hadir dalam rapat Minggon desa Makmurjaya, Ketua BPD, LPM, Perangkat desa, Bidan Desa, Bhabinkamtibmas Briptu Jihad Suhud Marsudi dan Bhabinsa Koramil Rengasdengklok Peltu D.Silalahi, tokoh agama dan tokoh masyarakat Desa Serta Pemuda Karang Taruna.

Kehadiran bhabinkamtibmas dalam kegiatan rapat Minggon desa, selain mengevaluasi kehadiran perangkat desa juga untuk menyerap aspirasi masyarakat

"Salah satu tugas anggota bhabinkamtibmas yaitu wajib mengetahui berbagai persoalan yang ada di desa binaanya, untuk mengetahui hal itu tentu salah satunya anggota bhabinkamtibmas wajib selalu hadir dalam setiap kegiatan Rapat desa ", Kata Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Wirdhanto Hadicaksono.S.IK.,M.Si yang disampaikan Kapolsek Rengasdengklok Akp H.Edi.Karyadi.SH. Rabu (12/06/2024)

Dijelaskan oleh Kapolsek, dalam kegiatan rapat minggon desa kutakarya tersebut anggota bhabinkamtibmas memberikan himbauan akan pentingnya menjaga kamtibmas menyambut Pilkada 2024 Kab Karawang, Jaga Kekompakan dan kerukunan walaupun beda Pilihan dan antisipasi kebakaran di musim Kemarau agar warga tidak membakar sampah sembarangan serta himbauan terkait tindak pidana Perdagangan Orang (TPPO)

"Pada kegiatan rapat Minggon desa, disampaikan oleh bhabinkamtibmas bahwa untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas diperlukan adanya kerjasama unsur pemerintahan desa dan masyarakat, salah satunya dengan meningkatkan kegiatan siskamling", ujarnya

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono